



Projet 3D

Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	0601810860
Prix	449 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice port 4 pieces balcon a renover situé dans le quartier du port à nice, à proximité du tramway et de la place du pin, nous avons le plaisir de vous présenter ce bien immobilier idéal niché au dernier étage d'un immeuble offrant de nombreuses possibilités pour créer un espace de vie unique à votre goût. En entrant dans cet appartement, vous serez accueilli par une entrée qui Mène au séjour, à la cuisine ainsi que trois chambres bien proportionnées, offrant amplement d'espace pour accueillir votre famille, vos amis ou Même pour créer un espace de travail confortable. Une salle de bains et ...

Nice port 4 rooms balcony to renovate located in nice's port district, close to the tramway and place du pin, we are pleased to present this ideal property nestled on the top floor of a building offering numerous possibilities for creating a living space unique to your taste. As you enter this apartment, you'll be greeted by an entrance hall leading to the living room, kitchen and three well-proportioned bedrooms, offering ample space to welcome your family, friends or even to create a comfortable workspace. A separate bathroom and toilet complete the ensemble. Although in need of renovation, ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

